



BUCHSTABENFEST der 1. Klasse

Am 26. Juni 2017 herrschte geschäftiges Treiben in der 1. Klasse St. Stefan.

Nach der Anstrengung alle Buchstaben zu erlernen, feierten die Erstklässler ein Buchstabenfest „Hurra, alle Kinder können lesen!“

In insgesamt 24 Stationen mussten sich die eifrigen Leserinnen und Leser beweisen. Dabei konnten die Kinder selbstständig auswählen, welche Buchstaben-Aufgaben sie der Reihe nach durchführen wollten (z. B.: Buchstaben fühlen, in den Sand schreiben, stempeln, Fehlertext mit Rotstift verbessern, Memory spielen, ABC- Puzzlematten und ABC-Zug bauen, Loggico spielen, Buchstaben aus Knetmasse formen, verschiedene Arbeits- und Leseblätter, Luftballon mit ABC beschriften, Wörter auf Zaubertafel schreiben,...).

Zu unserem Fest luden wir auch die Kindergartenkinder ein, die im Schuljahr 2017/18 zu uns kommen werden. Auch diese arbeiteten schon fleißig mit und sie waren die gesamten 4 Stunden mit Begeisterung dabei.

Da so ein Buchstabenfest auch anstrengend sein kann, gab es zur Stärkung Buchstabensuppe, Muffins mit ABC-Buchstaben und eine „ABC-Banane“.

An die frisch gebackenen BuchstabenexpertInnen wurde zum Abschluss noch eine Urkunde überreicht. Zusammenfassend waren die Kinder sehr kreativ, froh und kollegial. Wir alle hatten riesige Freude an dem Buchstabenfest. Ein herzliches Dankeschön auch noch an einige Mütter, die uns mit köstlichen Muffins versorgten und für eine tolle Dekoration sorgten.

